



Clarksville



Clarksville unter dem Reiter



Clarksville

## CLARKSVILLE v. Cascadello I – Canto

Bereits nach der Vorauswahl des Körjahrganges 2016 gehörte Clarksville zu den Hengsten, die im Blickpunkt der Experten standen. Während des gesamten Auswahl- und Körverfahrens wusste der Hengst sich ganz besonders in Szene zu setzen. Vom ersten Moment an konnte Clarksville durch sein typisch holsteinisches Auftreten besondere Akzente setzen.

Der großrahmige Cascadello I-Sohn besitzt einen klaren und überzeugenden Hengstausdruck. Wenn er sich in Bewegung setzt, ist vom ersten Moment an sein kraftvolles Hinterbein in Aktion. Dieses befähigt ihn dazu, sich jederzeit bergauf zu bewegen. Takt, Elastizität und Raumgriff kennzeichnen seinen außergewöhnlichen Bewegungsablauf.

Der Vater Cascadello I konnte nach seinem ersten Körjahrgang 2015, in dem er mit Charleston den Siegerhengst stellte, mit Clarksville einen weiteren Spitzenhengst bei der Körung 2016 präsentieren.

Clarksvilles Großmutter, Tanzstern, brachte mit der Anpaarung an Nekton bereits einen Nachkommen, der Erfolge in Springprüfungen bis zur Klasse S aufzuweisen hat.

Der Mutterstamm 318D2 zählt zu den erfolgreichsten der Holsteiner Zucht. Dabei haben sich an verschiedenen Orten des Zuchtgebiets besonders erfolgreiche Zweige dieser Familie entwickelt. Der Zweig des Clarksville ist sehr eng verwandt mit dem holländischen Championatspferd GLOCK'S Cognac Champblanc und dem unter dem norwegischen Reiter Tony André Hansen bei den Olympischen Spielen in Hongkong an den Start gegangenen Camiro.



Canto unter Janne Friederike Meyer

Der dreijährige Hengst beeindruckt durch seinen kraftvollen Bewegungsablauf, der über ein Höchstmaß an Elastizität verfügt. Dieses zeigt Clarksville von Anfang an unter dem Reiter und beeindruckt auch hier durch sein enormes Bewegungspotential.

Am Sprung lässt der Hengst wenig an Wünschen offen. Kraft, Abdruck, Technik und Vorsicht überzeugen und geben Anlass zu hohen Erwartungen.

### Gedanken zur Anpaarung:

Das Besondere an diesem Casall-Enkel ist seine stets vorhandene Energie und die Art seines Auftretens. Dies in Verbindung mit seinen großen Möglichkeiten in den Grundgangarten und seiner Qualität am Sprung. Ebenso wie seinem Vater Cascadello I traut man ihm die besonderen Fähigkeiten eines Fohlenmachers zu. Seine sehr geschlossene Oberlinie sollte ihn dazu befähigen, in diesem Bereich besonders zu verbessern. Ebenso sollte er in der Lage sein, durch seine enorme Bewegungsfreude und -kapazität eine deutliche züchterische Weiterentwicklung zu erreichen.

Clarksville had been on the experts' radar already since the 2016 stallion grading pre-selection because of his extraordinary performance during the entire pre-selection and stallion grading procedure. Right from the start, he stood out for his typical Holsteiner appearance.

Characterized by a clear and convincing masculine expression, this big-framed Cascadello I son always moves with an up-hill tendency thanks to his powerful hind leg action right from the very first step. Moreover, his locomotion stands out for being ground-covering, rhythmic, and supple.

Having already produced the 2015 champion stallion Charleston from his first crop, Cascadello I presented another top quality son – Clarksville – at the 2016 stallion licensing.

Clarksville's second dam, Tanzstern, has already produced one show jumping offspring with achievements to S level by Nekton.



Cascadello I unter Dirk Ahlmann

The female line 318D2 counts among the most successful mare families in the Holsteiner breeding programme, growing particularly successful branches at various locations across the breeding area. The family branch of Clarksville is very closely related to Dutch Championship cantender GLOCK'S Cognac Champblanc as well as to Camiro, successfully shown at the Hong Kong Olympics under Norway's Tony Andre Hansen.

The three-year-old stallion stands out for his powerful and exceedingly supple movement, demonstrating the same tremendous potential under the saddle right from the start. And Clarksville's jumping ability leaves virtually nothing to be desired. His performance characterized by convincing strength, take-off, technique and carefulness gives reason for high expectations.

Cascadello I DE421CCC2E82CS 17C cm	Casall 167 cm	Caretinc Kira XVII ZB1-BP	Caletto II Isidor H Lavall I Maltia H
	Viviana ZB1-VP 171 cm	Clearway Irana H	Capitci I Wodka II HSP I Lcve Ycu A.N Zilia H
Zauberstern ZB1-BP DE421CCC1G31C7 163 cm <b>STAMM 318D2</b>	Canto 168 cm	Canturc Krkcus ZB1-VP	Cantus Fara H Limbus Flair I HSP
	Tanzstern ZB1 167 cm	Clinton I Gangstern H	Carcius I Waage I HSP Latouro Causa II S

Züchter Norbert Frings, Itzehoe | Aufzüchter Norbert Frings, Itzehoe & Gordon Paulsen, Wörden | Geburtsjahr 2014 | Stamm 318D2 | Farbe braun | Größe 171 cm | Decktaxe I Euro 350,- + MwSt. zzgl. Euro 100,- + MwSt. Fohlengeld | Decktaxe II Euro 350,- + MwSt. zzgl. Euro 300,- + MwSt. bei Trächtigkeit | Besamungspauschale Siehe Bedingungen ab Seite 116!